

OLIMPISTICO**Una Olimpiada en España?****ES PROBABLE QUE SEA LA DE 1936**

El Comité Internacional Olímpico ha celebrado estos días varias reuniones en La Haya, bajo la presidencia del conde de Buitrago Latour.

La primera reunión fué dedicada al elogio de los elementos directivos del olimpismo, anunciándose que una placa conmemorativa recordando el nombre de Coubertin será colocada en el Museo Olímpico de Lausana.

Por lo que se refiere al programa de los próximos Juegos, quedó acordado que el foot-ball y el hockey no figuren en lo sucesivo en el torneo olímpico.

Los representantes europeos defendieron ardientemente el mantenimiento de la fórmula actual. Uno de los principales enemigos de ésta fué el general Sheppard, representante de Estados Unidos, quien dijo que entre el hockey y el foot-ball el periplo olímpico se dilataba demasiado, terminando por ser contrario al espíritu amateur.

Triunfó este criterio y quedaron eliminados los dos torneos, ya que es deseo general que el periplo olímpico no pase de los cuatro días tradicionales.

Por lo que se refiere al domingo de los próximos Juegos, para 1932, triunfó la candidatura de Los Ángeles, presentada desde hace unos años.

Para 1936, la candidatura está formada por cuatro naciones: España figura en primer lugar, seguida de Irlanda, Italia y Alemania.

OLIMPISTICO**Hoy debutan los atletas españoles**

Hoy, en Amsterdam, empiezan los Juegos de Atletismo.

Es muy posible, que hoy tomen parte los sprinters españoles en las eliminatorias de las pruebas de velocidad. De clasificarse alguno, mañana correrían los cuartos de final.

Miguel correrá hoy en 800 metros, y Oyarbide y Peña, actuarán probablemente en los 10.000 metros.

Así, de San Sebastián parten que se llevará a Oyener, Orocagua y Béznizbas I.

28 de julio: Apertura solemne.
28 y 29: Pesos y halteras.
29 de julio al 6 de agosto: Atletismo.
30 de julio al 5 de agosto: Lucha.
29 de julio al 1 de agosto: Esgrima.
31 de julio al 14 de agosto: Pentatlón moderno.
2 al 9 de agosto: Regatas a ve-

2 al 11 de agosto: Remo.
4 al 7 de agosto: Ciclismo.
4 al 11 de agosto: Natación.
5 de agosto: Demostración de "larosse".
6 de agosto: Demostración de basket-ball.
7 al 10 de agosto: Gimnástica.
7 al 11 de agosto: Boxeo.
9 al 12 de agosto: Sports eunes tres.
12 de agosto: Jatre solemne de al IX Olimpiada.

Los balones AYANTS son los mejores CASA AYANT

FICHEOS

El Alavés sigue perdiendo eliminatorias.

Abora es Crespo, al que el Bierria de Zaragoza, le ha convencido a fuerza de mazones—unas 8.000 de la conveniencia de cambiar de camiseta.

Para nivelar todas estas bajas, el Alavés sigue con la táctica que tan buen resultado le dió el año pasado de probar, elementos jóvenes.

Así, de San Sebastián parten que se llevará a Oyener, Orocagua y Béznizbas I.

Vidal, el portero del Athlétic de Bilbao, cambia de club, aunque no de camiseta.

No hay que calcular mucho para advinar que es al Athlétic de Madrid donde va.

Dr. Herrero Cortijo

MEDICINA GENERAL

VÍAS GÉNTITO-URINARIAS

Y SECRETAZAS

Electricidad. Consulta No 19 a 22

y de 4 a 6. Los jueves ECONOMÍA

CA, de 7 a 8.

USANDIZAGA, 1 y 5, 1.º apart.

Hoy se corre el Gran Premio de España para coches sport

Hoy, tendrá lugar en el Circuito de Lasarte, la segunda y última prueba de las organizadas este año por el R. A. C. G.

El Gran Premio de España, con la fórmula adoptada hoy—que es la que sigue hoy en los grandes circuitos europeos para las pruebas de coches sport—gana mucho en interés. A unas eliminatorias en que los comunitarios tendrán que optar de firme, para clasificarse, seguirá una final con handicaps, lo que dará a la prueba un interés enorme. Ya no hay que sacar cálculos de cilindradas, velocidades... para saber quién es el vencedor. Tampoco, tenemos aquellos casos de que si todos los corredores eran vencedores, cada uno en su categoría.

Hoy, solo habrá un vencedor absoluto, que será simplemente el que antes de las 15 vueltas de la final, con el handicap que corresponda a su categoría.

La salida dará comienzo a las diez de la mañana, clasificándose todos aquellos coches, que hagan un promedio fijado que oscilará entre 90 y 100 kilómetros por hora.

La final se correrá a las tres de la tarde, fijándose el handicap de los coches por un jurado. Tanto las eliminatorias como la final, serán de un recorrido de 15 vueltas.

He aquí, los coches que probablemente marcarán la salida.

ELIMINATORIAS

Salida a las 10 horas:

- 2.—De Vélez, Chrysler.
- 3.—Hehender, Chrysler.
- 5.—Stieffel, Chrysler.
- 7.—Leblanc, Stutz.
- 8.—Bouriat, Peugeot.
- 9.—Laly, Ariés.
- 10.—Monreal, Auburn.
- 12.—Dupeyron, Renault.
- 14.—Manso de Zúñiga, Auburn.
- 16.—Duray, Ariés.
- 21.—Burie, G. Irat.
- 22.—André, G. Irat.
- 24.—Jurstie, Ballot.
- 22.—Lesaxicale, Ballot.
- 33.—Maleplane, Bugatti.
- 35.—Pallis, Bugatti.
- 37.—Ballard, Tracta.
- 44.—Aitorrasagasti, Bugatti.
- 46.—Señora Illes, Bugatti.
- 47.—Delemer, E. H. P.
- 48.—Chassaigne, Senechal.
- 50.—M. Benoit, Tracta.
- 53.—Gauthier, Salmon.
- 57.—Christian, Lombard.
- 59.—Sarasua, Amilear.

61.—Raphael, Ariés.

62.—Jourdan, Salmon.

63.—Morán, Reddy.

64.—Martinati, Salmon.

67.—Signoret, Salmon.

68.—Villefranche, Reddy.

70.—Larrinague, Reddy.

71.—Rigal, Ariés.

Salida a las 10 horas 8 minutos:

20.—Chirón, Bugatti.

23.—Reynatz, Bugatti.

25.—Williams, Bugatti.

26.—Carriozas, Bugatti.

30.—Bourian, Bugatti.

31.—Señora Jenky, Bugatti.

32.—Sabipa, Bugatti.

Salida a las 10 horas y 12 m.:

52.—Carbone, Tony Special.

55.—Lepicard, Domel.

63.—Ismael, B. N. C.

66.—De Joncy, Morton Special.

INTERESANTE EXHIBICIÓN

Con verdadera satisfacción nos hemos enterado que la Casa Auburn

burn, en la carrera de automóviles que se celebrará hoy en el Circuito de Lasarte, presentará dos coches estrictamente de serie para exhibición, ya que no ha recibido el coche que debía haber corrido en esta carrera, por no haber podido reparar los desperfectos sufridos en la carrera de las 24 horas de Spa.

Como es sabido, dicho coche se enganchó con un George Irat, habiendo sido lanzado a un barranco.

Los coches que en la carrera de hoy presentará la Casa Auburn son los señalados con los números 10 y 11, y serán conducidos, el primero, por Narciso Monreal y el segundo, por Manso de Zúñiga.

Esperamos una brillante actuación de los coches que presenta

en esta carrera la acreditada Casa de automóviles Auburn.

EN LARZABAL

Encuentro Real Sociedad - Euzkalduna (reforzado)

A las seis de la tarde, hoy, habrá en el campo de Larzabal, un soberbio encuentro en el que intervendrán nada menos que jugadores internacionales.

Los equipos que intervendrán son el de la Real Sociedad y el Euzkalduna, queriendo, pero con tal vez refuerzo que adquieran categoría de primera.

Arbitrará el encuentro el comisionado "Miguel Ariz". La composición de los equipos tiene una nota muy curiosa: la de que en la liga media del "Euzkalduna" jugarán tres Gamboresas: Patxi, el celeste centro medio del Real Unión, y sus dos primos, concedidos por sus grandes actuaciones.

Ita aquí la formación de los equipos:

REAL SOCIEDAD:

Zubeldia; Arrillaga, Etxevierra; Goikoa, La Rosa, Oregaza; Laborde, Béznizbas, Olivares, Zubiria; Almudez.

EUSKALDUNA:

Lorente; Etxevierra, Maiz; los tres Gamboresas, el medio centro será Patxi, el del Real Unión; Barcero, Martín, Gual, Samperio y Silva.

Es decir que los rojiblanquos estan

reforzados por elementos insuperables, de Irún y del Real Madrid.

La Banda municipal interpretará algunas obras antes del partido y en el intermedio.

Esperamos que haya numerosísimo público en el campo de Larzabal.

HIPISMO

La temporada de otoño, en Madrid

Han aparecido el programa de la temporadade de otoño en Madrid.

Aníes de dar una idea del mismo, expondremos nuestra opinión sincera contraria a esa temporadade.

Pretender que se desplacen a Madrid todas las cuadras, para cuatro modestas reuniones, y esas esperadas en un mes, nos parece un poco aventurado. Es muy posible que de Lasarte, vayan los contingentes a sus fuentes de descanso.

Por otra parte, no vemos muy clara —si no es para los dos años— la necesidad de más carreras que las que hoy hay en España.

Si tenemos en cuenta el número de caballos que hay en el entrenamiento, encontraremos suficientes los "meetings" oficiales de Madrid, Baracelona, Lasarte, Aranjuez y Sevilla.

Buena prueba de ello es que la mayoría de los caballos terminan muy agotados la temporadade.

Ahora bien: si el resultado económico de la temporadade de primavera ha sido tan bueno, hará un destino muy indicado para los unos miles de peones.

Ayudar a la Sociedad de Carreras de San Sebastián —que tan lo ha ayudado a la conservación de este deporte en España— para hacer un "meeting" a fines de reuniões, como corresponde al prestigio de las carreras de Lasarte, y a la importancia de sus grandes premios no igualavlos aún en España.

Sentado ésto, y augurando un pobre desarrollo a este "meeting", vamos a dar sus líneas generales.

Domingo, 14 de octubre:

Premio Lore Toki, (reclamar).

Premio Orrestet, dos años.

Premio Garay, tres años.

Premio Licerina, Handicap.

Premio Venta, Valtas.

Domingo, 21 octubre:

Premio Surest, Dos años.

Premio Torrepalma, Tres años.

Premio Bertrand, Handicap.

Premio Pocholo, Valtas.

Premio Aguirar, militar, valtas.

Domingo, 28 de octubre:

Premio Lasarte, reclamar.

Premio Corpa, dos años.

Premio Velayo, Tres a. en adelante.

Premio Hondablanco, Handicap.

Premio L'Isle, Valtas.

Domingo, 4 diciembre:

Premio Velasco, dos años.

Premio S. M. de Hoyos.

Premio Montealegre, Handicap.

Premio Moss Vale, Valtas.

Premio Ponte, militar, valtas.

Las carreras lisas son de 3.000 pesetas, excepto el premio Corpa para 2 años, que es de 5.000 y el de S. M. de Hoyos, para tres años en adelante, no obstante ganando 30.000 pesetas, que es de 10.000.

La mayoría de las pruebas son para sus ganadores.

OUTSIDER

Para llegar a ser un AG en el deporte vasco, jugar siempre con

pelotas Euskal-Jai

y si no preguntar a Atano III.

Para precios y catálogos:

MAYOR, E. — AZCOITIA

LA PELOTA

Un gran partido en Astigarraga

Anteayer, viernes, se jugó un gran partido de pelota a mano en la villa de Astigarraga, entre los notables pelotaris "amateurs" Aldabaide y Guruceaga A., del Gurutzarraga, contra Azcúe y Echegaray, del C. D. Loyola-Iratza, habiendo resultado emocionante en extremo.

Salieron por delante los Gurutzarraga, colocándose 10 por cero, pues los Loyola-Iratza se les hacia extraño el frontón; una vez que conocieron y asegurándose tanto tanto, vino la igualada a 19, y pasándose, ganando el partido a 24 por 19.